

# Fit für Demente

## Schulung Kostenlos Ansprechpartner werden

Jemand steht im Geschäft oder auf der Straße, ist verwirrt, findet sich plötzlich nicht mehr zurecht – Ursache: Demenz. Wie kann man der Person helfen? Sogenannte Demenzpaten in allen Stadtteilen erteilen dazu Auskünfte, helfen Betroffenen und Angehörigen. Sie werden von Mitarbeitern des KompetenzNetz' dafür kostenlos ausgebildet. Die nächste Schulung steht im Juni an, es gibt noch Plätze.

Die Demenzpaten sind als Teil des Bündis für Augsburg Ansprechpartner, um die Bürger direkt vor Ort über das Thema zu informieren und so den Umgang mit Erkrankten zu erleichtern. Sie werden von Mitarbeitern des KompetenzNetz' De-

menz unterstützt, das auch die Schulung durchführt. In der Ausbildung geht es neben Grundwissen um das Verhalten mit Betroffenen sowie Gesprächsführung und Angehörigenarbeit, Claudia Niederleitner und Experten verschiedener Einrichtungen führen sie durch.

Die Schulung beginnt am Freitag, 6. Juni, 14 Uhr, und findet an mehreren Tagen im Juni jeweils für mehre Stunden im Christian-Dietrig-Haus, Kirchbergstraße 17b, im Neubau statt. (jsw)

**📞 Nähere Informationen und Anmeldung** beim KompetenzNetz Demenz, Anja Mennen, 0821/22799-20, [www.mit-alkheimer-leben.de](http://www.mit-alkheimer-leben.de)